

2024

VTM

En cette nouvelle année, nous tenons à vous exprimer toute notre admiration pour votre engagement et votre dévouement envers les autres. Votre volonté inlassable d'aider les plus démunis

Que l'année à venir soit remplie de succès et d'accomplissements pour VERN A TRAVERS LE MONDE.

Puissiez-vous continuer à apporter espoir, soutien et amour à ceux qui en ont le plus besoin.

Nous vous souhaitons à vous tous une année 2024 remplie de compassion, de solidarité, de joie et de réussite dans toutes vos initiatives humanitaires et solidaires.

Avec le souhait qui nous est cher de retrouver la paix dans le monde en 2024

Le Conseil d'Administration

Le Président

Denis AUBREE

Vern à Travers le Monde

"La valeur d'un homme tient dans sa capacité à donner et non dans sa capacité à recevoir" Albert Einstein

MADAGASCAR

ORPHELINAT AVOTRA

Chers partenaires et amis,

En cette fin d'année, je tiens à exprimer ma profonde gratitude envers chacun d'entre vous pour votre dévouement indéfectible envers notre mission humanitaire. En nous soutenant dans notre mission, vous avez été les artisans du changement, apportant chaleur, sécurité et espoir à ceux qui en ont le plus besoin.

L'année 2023 a été le témoin de nos efforts collectifs, mais je crois fermement que le potentiel de notre impact va bien au-delà. En cette nouvelle année qui s'annonce, je vous encourage à envisager chaque jour comme une opportunité de faire une différence encore plus significative.

L'importance de notre action humanitaire réside non seulement dans les besoins immédiats que nous comblons, mais aussi dans la transformation à long terme que nous pouvons inspirer. Que notre engagement envers cette noble cause grandisse en 2024. Puissions-nous repousser nos limites, explorer de nouvelles façons d'aider et élever notre impact collectif.

Merci pour tout ce que vous avez accompli jusqu'à présent. Et pour finir, j'emprunte la phrase d'une personne très chère à notre cœur: « la solidarité n'a pas de frontière et ne connaît pas de repos ! »

Joëlle Rahajason Vice-présidente Avotra et Avotra ONG



ECOLE ET COLLEGE AINA



ORPHELINAT TOPAZA

Cher Partenaire

C'est un immense plaisir pour nous de vous faire part de nos nouvelles.

Tout d'abord nous avons passé de merveilleuses fêtes de Noël et nous espérons que vous aussi. Cette année, nous avons décidé d'avancer le Noël des enfants de TOPAZA en raison de la difficulté de la circulation dès le mois de novembre.

Elle a été tellement parfaite que tous les enfants se réjouissaient de leurs cadeaux et du moment présent. Certes nous n'étions pas seuls dans la chaleureuse réalisation du buffet de Noël mais Lavarangue ont été tellement attentionnés envers nous en nous donnant un repas, tels que des légumes ainsi que de la viande, sans oublier le dessert préféré des enfants, un grand gâteau bien sucré.

En revanche, bien que nous aimerions vous transmettre que de bonnes nouvelles, un des enfants du centre a été victime d'un detroussement dans les alentours du centre ville sur le chemin du retour de l'université. Dieu merci, elle est saine et sauve et pas une seule égratignure sur le corps mais les malsains lui ont volé son portable avec toutes les données nécessaires pour ses études.

En vous souhaitant une heureuse fin d'année 2023 et que vous puissiez passer une incroyable année 2024. Mes sincères vœux et salutations à toute l'équipe.

Tantely Rakotoarivony



Fin d'Année 2023



Comme chaque année plusieurs rendez-vous sont très importants, à commencer par les paquets cadeaux. Plus d'une quarantaine de bénévoles ont durant un mois, donné de leur temps pour ce travail minutieux. Ensuite les différents marchés de Noël. Nous étions présent à Vern sur Seiche, à Betton et sur 2 jours à Lassy et enfin à l'Ehpad du Clos d'Orrière de Vern. Et pour terminer, la vente de Boissons chaudes, vin, café, chocolat et pour les enfants la confection de barbe à papa. Remerciement au magasin Leclerc du Val d'Orson pour sa confiance et sa fidélité.



CUISINE DU MONDE

**Samedi 3 février, de 11h30 à 13h
à la salle des fêtes de La Chalotais.**

**Une quinzaine de stands seront installés
avec un espace de convivialité permettant
aux visiteurs un moment de dégustation des
spécialités des différents pays représentés.**

**Chacun pourra valoriser ses influences
et son originalité, dans un esprit de dialogue
et de partage.**

VERN
SUR
SEICHE

Ouverture sur le monde,
convivialité, partage,
dégustations

**Samedi
3 février 2024
11h30-13h30**

Salle des fêtes
La Chalotais

Organisé par le
Comité de Jumelage

**Cuisine
du
Monde**

Entrée libre
Participation
au chapeau

VERN-SUR-SEICHE (35)

Salle des fêtes de la Chalotais

BOURSE AUX LIVRES ET AUX COLLECTIONS

DIMANCHE
28 JANVIER 2024
de 9 h à 17 h

Timbres, livres et vieux papiers,
capsules, fèves, cartes postales,
monnaies, miniatures...

Buvette - Sandwiches

Galettes Saucisses - Champagne

Tombola gratuite - toutes les heures



Vieky et Vieky - Bruno Bertin - 2024

Entrée :
1,50€
reversé
à VTM

Renseignements : 06.83.82.41.70 ou sur
philapostelbretagne.wordpress.com ou vern-tiers-monde.org
Organisation : VTM Vern à Travers le Monde,
Philatélic'Club Vernois et Philapostel Bretagne